



災害時に備える

～海部地方総合防災訓練～

愛知県と海部地域7市町村、防災関係機関が連携し、伊勢湾台風並みの大型台風襲来と南海トラフ地震発生を想定した訓練が国営木曾三川公園東海広場で実施され、71機関約800人が参加しました。

今年度は全国で1台しかない全地形対応車両（レッドサラマンダー）が参加し訓練を盛り上げました。

また、佐屋中学校、永和中学校の生徒が参加し、土のう作りや煙体験、災害ボランティアセンターでの活動を体験し、災害に対する理解を深めました。

雨が降る中での訓練実施となりましたが、災害はいつどこで発生するかわかりません。

今年は伊勢湾台風の襲来から60年を迎えます。今後も1人ひとりが高い防災意識を持って災害に備えましょう。



今月の表紙



7月13日(土)・14日(日)に、森川花はす田で蓮見の会が開催されます。夏の青空と花のピンク色のコントラストを楽しんでいただくのは、早朝がおすすです。

6月6日 愛西市における空き家等対策に関する協定

空き家の発生 of 未然防止、管理の適正化、流通・活用等の空き家に関する対策を推進するため、公益社団法人愛知県宅地建物取引業協会と「愛西市における空き家等対策に関する協定」を締結しました。

今後は、市と協会が協力して、空き家に関する相談の受け付けや、啓発の実施に取り組んでいきます。

